



Die New Brass Hindelbank wurde 2009 von ehemaligen Mitgliedern der Musikgesellschaft Hindelbank gegründet. Die Band besteht aus 7 Aktivmitgliedern und einigen Musikantinnen und Musikanten, die uns sehr regelmässig unterstützen. Bei uns musizieren Personen aller Altersgruppen zwischen Schüler und 80 Jahren; wir spielen in reiner Blechbesetzung mit Schlagwerk. Das Repertoire umfasst Filmmusik, Unterhaltungsmusik und traditionelle Blasmusik.



Mit Konzerten im Frühling und in der Adventszeit, an Auftritten in Gottesdiensten, Bundesfeier und an Seniorenkonzerten leistet die New Brass Hindelbank einen wertvollen kulturellen Beitrag für die Dorfgemeinschaft in Hindelbank.

Hast Du Lust, bei uns mitzuspielen?

Neue Musikerinnen und Musiker, Wiedereinsteiger, Jungbläser sind immer herzlich willkommen!

Besuche uns einfach an einer Probe und lerne die New Brass Hindelbank besser kennen.

Wir proben jeweils am Montag von 20.00 bis 21.45 Uhr in der Aula des OSZ in Hindelbank. Zusatzproben finden am Mittwoch statt. Das anschliessende Beisammensein darf nicht fehlen.

Du hast Lust, in unserem Verein mitzumachen, kannst aber kein Instrument spielen? – Kein Problem!

Die New Brass Hindelbank unterstützt und berät Dich in der Ausbildung, die bei einem Musiklehrer der Musikschule Burgdorf stattfindet. Dort können Schnupperkurse à 3 Lektionen gebucht werden.

Oder Du meldest Dich im Projekt Bläserklasse für Anfänger und Wiedereinsteigerinnen.

Bei der Ausbildung von Kindern und Jugendlichen beteiligt sich die New Brass Hindelbank an den Kosten und stellt ein Instrument zur Verfügung.

In Zusammenarbeit mit der Schule und dem Angebot der Schule (AdS) wird der Unterricht in einer Bläsergruppe erteilt. Dieser wird von unserem Dirigenten Balz Graber geleitet und findet am Montag in der Aula statt.

Unsere Ziele:

Diesen Verein weiter gestalten und möglichst wieder zu wachsen.

Allen die Möglichkeit bieten, in einer Gemeinschaft Musik zu erleben.

Wir freuen uns auf Dich!